

伊野南中学校

『伊野南中学校に春が』

4月7日、伊野南中学校では66人の新入生を迎えての入学式が行われ、学校中が若々しい息吹に満ちあふれました。

新入生を代表して、2人のなかまが新たに始まる中学校生活への期待と夢を堂々と述べ、会場全体が大きな拍手に包まれました。本年度は、全校生徒243人で新たな目標に向かってスタートを切りました。

部活動では、工夫を凝らした楽しい部活紹介が行われ、新入生たちがどの部に入ろうかと、友だちと頭を悩ませている場面もみられました。

この5月には、1年生は室戸で宿泊体験学習、2年生は修学旅行で沖縄に行き、それぞれ集団でさまざまな体験を行います。この体験を通してなかまの良いところ再発見の場となればと考えています。3年生は進路に向けた就労体験を多くの方々のご協力のもと行います。各学年とも、実りある5月になると思います。

本校には一人ひとりの願いのこもった桜が運動場に沿って植えられています。今年も見事な花を咲かせ新入生を温かく迎えてくれました。桜の木々は、もう来年の春に向けて準備を始めています。

全校生徒、教職員、そして保護者の方、地域の方とともに来年の春も喜びの春となるように日々努力を続けていく南っ子でありたいものです。

